

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 26 juin 2001 de M. Roman Juon, intitulée: «Bassin du Mur des réformateurs: la sécurité est-elle suffisante?»

TEXTE DE LA QUESTION

Les buissons qui devaient faire office de barrière pour empêcher les petits enfants de tomber dans le bassin ne sont pas continus, il y a de nombreuses ouvertures. Je rappelle qu'il y a plusieurs années une enfant a été repêchée de justesse des eaux du bassin. Même s'il n'y a pas d'eau, la profondeur est telle que les normes de sécurité ne sont pas respectées.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Conseil administratif, après avoir pris tous les renseignements nécessaires auprès du service concerné, précise que le Service des espaces verts et de l'environnement a procédé à la réfection de la haie à l'aide de buissons épineux afin d'améliorer la sécurité.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le conseiller administratif:
Manuel Tornare

Le 10 janvier 2007.